

Dirbinmas Polda Metro Jaya Gelar Giat Sahur Bersama, Sholat Subuh Keliling (SULING) di Masjid Jami Roudhotul A'mal Tambora

Suhendi - TANGSEL.XPRESS.CO.ID

Apr 6, 2023 - 10:44



JAKARTA – Masjid Jami Roudhotul A'mal, Jembatan Besi, Tambora, Jakarta Barat menjadi sasaran Program Kegiatan Sahur Bersama, Sholat Subuh Keliling (SULING) dan Implementasi Program Polisi RW di Wilayah Hukum Polda Metro Jaya. Kamis (06/04/2023) pukul 03.30 Wib.

Direktur Binmas Polda Metro Jaya Kombes Pol Badya Wijaya, S.H., M.H. bersama jajaran melaksanakan Program Kegiatan Sahur Bersama, Sholat Subuh Keliling (SULING) dan Implementasi Program Polisi RW di Wilayah Hukum Polda Metro Jaya, Selain Sahur dan Sholat Subuh Berjamaah Direktur Binmas juga menyerahkan Bantuan dari Bapak Kapolda Metro Jaya berupa 100 kantong Beras @5kg dan 10 buah Al-quran kepada DKM dan Masyarakat sekitar.



Dalam sambutannya Ketua DKM Bapak Abdul Somad mengucapkan terima kasih kepada Polri khususnya Ditbinmas sudah hadir di Masjid kami; Mudah mudahan kegiatan Suling ini terus berlanjut dan bisa lebih mendekatkan diri dengan masyarakat.

Dalam sambutannya Direktur Binmas Bersyukur kita bisa melaksanakan Sahur bersama dan Subuh Jamaah; Puji syukur kita panjatkan kehadirat Allah SWT. Sholawat dan Salam selalu tucurahkan kepada Nabi Muhammad SAW dan semoga kita semua mendapat Syafaatnya; Merupakan Penghargaan dan rasa

syukur Polri diterima dg baik oleh DKM dan Warga RW 01 Jembatan Besi; Insya Allah kita semua yg hadir di mesjid dimasukan pd golongan hamba Allah yg mendapat perlindungan Allah SWT di hari Perhitungan nanti; Latar belakang dilaksanakan Suling; meningkatkan kemitraan dan silaturahmi; Ungkapan syukur dan apresiasi; atas penurunan aksi tawuran; Kapolsek agar dorong adanya kegiatan-kegiatan positif dlm rangka berdayakan warga masyarakat aktif Harkamtibmas; Tetap jaga Kamtibmas, terlebih saat ini kita pada momen tahun politik; Titip sampaikan keluarga agar anak-anak kita jangan sampai Tawuran, terlibat hoaks, penyalahgunaan narkoba, ajakan demo dg anarkhis; Cinderamata mata Kapolda berupa Alquran dan Beras harap juga dimaknai sebagai doa agar tetap kita jaga iman dan kesejahteraan secara ekonomi.



Dalam sambutan dan Tausyiahnya Ketua Da'i Kamtibmas Polres Jakarta Barat mengucapkan rasa syukur Alhamdulillah kami bersama Dir Binmas Silaturahmi di Masjid Jami Roudhotul A'mal; Bulan Ramadhan pahala kita akan dilipat gandakan; Rumahku dimuka bumi adalah Masjid; Dengan hadir di masjid dan Sholat berjamaah kita sudah memakmurkan masjid; Di Tahun 2024 kita harus bijak dlm hal apapun, walaupun beda pilihan tetap satu tujuan; Mudah mudahan wilayah Tambora tetap aman dan menjadi contoh untuk wilayah lain; Di malam Lailatul Qodar kita banyak memohon dan meminta kepada Allah SWT; Mohon maaf apabila dalam penyampaian ada kekurangan.

Selain dihadiri oleh Direktur Binmas Kombes Pol Badya Wijaya, S.H., M.H. juga dihadiri oleh Kasubdit Bintibsos AKBP Sujanto, S.Pd., M.A.P.; Kasubdit Bhabinkamtibmas AKBP IGM Sely Pudjawijaya, S.E.; Kapolsek Tambora Kopol Putra Pratama, SH, SIK; Lurah Tambora Bpk Zaenuddin; Ketua Da'i Kamtibmas Jakarta Barat KH. Muhammad Husni; Ketua DKM Bpk Abdul Somad; Ketua RW.01 Bpk H. Nurdin; Ketua LMK Bpk Sigit; Para Ketua RT; Bhabinkamtibmas Kel. Jembatan Besi; Polisi RW 001 Aiptu Rosito; Senkom dan Jamaah Sholat

Subuh 100 orang. (Hendi)